

# *Les Pasteurs pour la Paix entament la 29e caravane de l'amitié États-Unis Cuba*

---



La Havane, 23 juin, (RHC).- Les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique qui œuvre aux États-Unis en faveur de la levée du blocus, viennent d'entamer la 29e caravane de l'amitié États-Unis Cuba.

Dans le cadre de cette grande opération de solidarité avec Cuba entamée en 1992 sur initiative du Révérend Lucius Walker, la caravane de l'amitié États-Unis parcourt depuis ce jeudi des villes nord-américaines.

Partout, ses membres présentent un panorama de la réalité cubaine et collectent de l'aide pour le peuple cubain.

Les Pasteurs pour la Paix organisent des meetings pour exiger la levée du blocus et la restitution à Cuba du territoire de la base navale de Guantanamo que les États-Unis occupent contre la volonté du peuple et du gouvernement cubains.

La caravane de l'amitié États-Unis Cuba est attendue le 19 juillet dans notre pays. Ses membres ont demandé à rendre hommage au Commandant en chef Fidel Castro, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba et ils seront à la tribune du meeting national pour le 65e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada, le 26 juillet, en qualité d'invités de marque.

Le programme des Pasteurs pour la Paix à Santiago de Cuba prévoit des rencontres avec des jeunes cubains, avec des travailleurs, avec des anciens combattants et des paysans ainsi des offices religieux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165341-les-pasteurs-pour-la-paix-entament-la-29e-caravane-de-lamitie-etats-unis-cuba>



**Radio Habana Cuba**